

# La France cède 3,66 % d'EADS

RÉSEAU VOLTAIRE | 26 AVRIL 2013

ESPAÑOL ITALIANO عربي DEUTSCH



**L'**État français a vendu, les 16 et 25 avril 2013, pour 3,66 % du capital d'EADS. Ces transactions, dont les bénéficiaires sont inconnus, ont rapporté 1,19 milliard d'euros.

À l'origine, EADS était un groupe détenu pour moitié par l'Allemagne et la France, avec l'aide de l'Espagne. Aujourd'hui, Daimler-Allemagne est le principal actionnaire (22,7 %), contre Sogade-France (19,04 %) et Sepi-Espagne (5,40 %).

Cependant, Daimler est lui-même détenu par des capitaux allemands pour 40,9 % seulement. Ses autres principaux actionnaires sont les Émirats arabes unis et le Koweït.

---

Source : « La France cède 3,66 % d'EADS », *Réseau Voltaire*, 26 avril 2013, [www.voltairenet.org/article178296.html](http://www.voltairenet.org/article178296.html)